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Studierendenratssitzung vom 6. Oktober 2022 
 

Datum Donnerstag, 06.10.22 Zur Behandlung ALIAS Vorstand, ALIAS Studierendenrat 

Zeit 18:30 Uhr – 20:20 Uhr Zur Kenntnis Generalsekretariat ZHAW, Alumni ZHAW, 

Conecto ZHAW, HSV 

Ort L – SM 01.01 Teilnehmende Studierendenrat 

A: Bryan Cole, Vanja Ehrismann 

G: Mijo Lovric, Olivia von der Crone, Dilara 
Sevici, Soline Reusser, Sabrie Elshani 

L: Maria Ilcenko, Coline Rey, Jan Gubser, 
Simon Stettler 

N: Jill Raimann, Melissa Foscari, Urban 
Brunner, Medea Schumacher, Luca 
Genoni 

P: - 

S: Delina Andermatten, Léonie Pulver 

T: Celina Homa, Rebecca Nauli, Marcel 
Neuenschwander, Jonathan Granacher, 
Leander Palm, Luca Messina, Jeremiah 
Agboola, Melina Otth, Sabrina Popp, Marc 
Willi 

W: Aylin Kurt, Marco Hoop, Mario Stalder, 
Matyusha Ebrahimi, Sina Bösch, Jessica 
Varini 

 

Vorstand: Serafin Curti, Kathrin 

Hollenstein, Félicia Rais, Ilker Eryilmaz, 

Joy Maibach 

 

Entschuldigt Naathan Lohrer, Olivia Soldner, Miriam 

Hubmann, Tabea Schegg, Lukas Müller, 

Luca Voser, Marco Pecora, Nerosa 

Rasiah, Patrick Bickel, Karima Sommerau, 

Fabian Beeler, Rijad Iseni, João 

Eichenberger, Ursula Mayer, Minever Kilic, 

Redon Kapsolli, Giorgio Salaorni 

 

Unentschuldigt Hysen Iseni 

Seiten 12 Gäste Dora Fitzli, Yanick Cornaz (Conecto), 

Christoph (Alumni ZHAW) 
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Traktanden 
 

Nr. Thema Ziel Verantwortlich 

1 

Begrüssung und Stand der Dinge 

Serafin begrüsst alle Teilnehmenden. 

 

Dora Fitzli stellt sich vor. 

 

Christoph Busenhart stellt Alumni vor. 

 

Yannick Cornaz stellt Conecto vor. 

 

Serafin stellt den Ablauf vor. 

I Co-Präsidium 

2 

Wahl Stimmzählende 

Vorschlag vom Vorstand: Urban, Aylin und Jonathan 

 

Wahl: Einstimmig angenommen. Alle Beschlüsse sind 

im einfachen Mehr zu fällen, welches 17 beträgt. 

B Co-Präsidium 

3/4 

Abnahme Protokolle vom 12.05.2022 und 29.06.2022 

Serafin: Bemerkung, dass Protokolle noch Schreibfehler 

haben und dass wir Rechtschreibung korrigieren, inhaltlich 

natürlich nichts verändern. Wir würden euch die Protokolle 

dann nachversenden. 

 

Protokolle in globo abnehmen? 

 

Enthaltungen: 1, Nein: 0, Ja: 32 

B Co-Präsidium 

5 

Neues aus dem Vorstand 
Dieses Traktandum wird nicht behandelt, da es bereits 
schriftlich abgegeben wurde und kein Beschluss 
notwendig ist. 
 

I Co-Präsidium 

 

Kündigungen Félicia und Kathrin 
Félicia und Kathrin erklären kurz ihre Kündigungsgründe: 
 
Félicia: Zu viel Verantwortung, voller Stundenplan, Arbeit 
mit nach Hause nehmen. 
 
Kathrin hat nichts zu ergänzen. 
 
Dora: Wurde nicht klar kommuniziert, wie viel Aufwand es 
ist? 
 
Félicia: Wurde vorgewarnt, aber bspw. Kathrin hat noch 
viele Sitzungen. 
 
Yannick: Sprengt es 40 %-Pensum? 
 
Félicia: Ja. 
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Yannick: Wie geht es weiter? 
 
Serafin: Kommt zu einem späteren Zeitpunkt. 
 

 

Stand der Dinge – wie weiter 
Serafin stellt drei Varianten vor gemäss Foliensatz. Er 
informiert, dass kein Beschluss gefasst wird, da nicht 
traktandiert, aber Diskussion und danach 
Zirkularbeschluss. 
 
Simon: Lange Diskussionen, Option 1 nie mehr, weil dann 
hat der Vorstand zu viel Einfluss. Am besten ist Option 2. 
 
Aylin: Stimmt Simon zu, Option 2 ist gut, damit sie auch 
Einsicht haben in Bewerbungen. Option 3 geht zu lange. 
 
Serafin: Stellt klar, dass bei Option 2 die Sektionspräsidien 
auch bei den Bewerbungsgesprächen dabei sind und 
Fragen stellen können. 
 
Celina: Option 2 am besten, wenn Sektionspräsidien 
Rücksprache halten können. Müssen nicht alle dabei sein, 
weil Terminfindung schwierig. Priorität: Schnelligkeit. 
 
Serafin: Option 2 findet am meisten Anklang. Wir werden 
ein Zirkularverfahren für alle StuRa beginnen mit einer 
Frist von fünf Tagen für Option 2. 
 

I/D  

6 

Abnahme definitives Jahresbudget 2022/23 
Ilker präsentiert definitives Budget und hat kleine 
Änderungen vorgenommen. Einnahmen Brainstorm-
Magazin ZAKK von 1’000 CHF auf 5'000 CHF, weil 
Printausgabe und damit Werbeeinnahmen. Das sei 
realistisch. 
 
Departementsübergreifende Events von 20'000 CHF auf 
15'000 CHF runter. Grund: letztes Jahr gut gestartet (drei 
Parties, alle super), das Frühlingssemester lief jedoch sehr 
schlecht. Deswegen vorsichtig und Einnahmen runter auf 
15’000 CHF. Der zweite Grund ist der Konzertabend. 
 
ZAKK von 1'000 CHF auf 8'000 CHF erhöht wegen 
Printausgabe zur Vermeidung einer 
Budgetüberschreitung. 
 
Kommissionen noch einmal 1'000 CHF dazugerechnet auf 
6'000 CHF. Dies könnte beim nächsten Budget nochmals 
erhöht werden. 
 
Ilker: Gibt es Fragen dazu? 
 
Urban: Was ist bei Personal «Löhne Mitwirkung ZHAW»? 
 
Ilker: Dies ist für die Sektionssitzungen gemäss 
Leistungsvereinbarung mit der ZHAW. 
 

B Finanzen 



Alias – Studierende der ZHAW 
Technikumstrasse 81 
CH – 8400 Winterthur 
 
 
 

 

 4/12 

Enthaltungen: 0, Nein: 0, Ja: 33 

7 

Antrag Marketing – befristete Stelle 
Serafin: Dieser Antrag soll dazu dienen, das Pensum von 
40 % für die Leitung Marketing & Kommunikation 
machbarer zu gestalten, da auch schon die Vorgängerin 
von Félicia, Celina, die starke Auslastung bemängelte. 
Gibt es Fragen? 
 
Simon: Wenn die Nachfolge von Félicia Teilzeit und 60 % 
arbeiten würde, gäbe es trotzdem diese befristete Stelle? 
Also zuwarten bis die Nachfolge feststeht oder bereits jetzt 
ausschreiben?  
 
Serafin: Trotzdem machen, weil befristet, haben uns 
ehrlichgesagt keine Gedanken zu dieser Möglichkeit 
gemacht. 
 
Félicia: Man könnte abwarten und schauen, ob ein 
Teilzeit-Studierender 60 % arbeiten würde, doch die 
Chancen stehen wohl nicht allzu hoch. 
 
Yannick: Seiner Erfahrung nach haben es 
Teilzeitstudierende strenger und er würde nicht auf einen 
Teilzeitstudierenden spekulieren. 
 
Marco: Teilzeitstudierende haben meistens schon eine 
Arbeitsstelle. Müsste jemand sein, der bei Alias mehr 
Perspektiven sieht als im jetzigen Job. Das ist möglich, 
aber unwahrscheinlich. 
 
Serafin: Mit dieser Stelle wollen wir proaktiv sein und 
«Feuer löschen», damit die Leitung Marketing & 
Kommunikation mit dem Tagesgeschäft nachkommt.  
 

Enthaltungen: 4, Nein: 0, Ja: 29 
 

B Co-Präsidium 

8 

Änderungsantrag Amtsübergabe 
Serafin: Der Änderungsantrag war ein Vorschlag von 
Dora, weil momentan noch nichts dazu festgehalten ist. 
Bisher war der Fokus auf der Kündigungsfrist und Pensa. 
Zusätzlicher Artikel, wenn nicht mehr gewählt, 
Kündigungsfrist gemäss Statuten, im 1. Monat beide 
entscheidungsberechtigt einstimmig, im 2. und 3. Monat 
neues Mitglied alleine entscheidungsberechtigt. Gibt es 
hierzu Fragen? 
 
Simon: Versteht das, hat im Vorstand gearbeitet. Simon 
ratet an, dass bei erstem Kontakt mit bewerbender Person 
zeitnahes Startdatum vereinbart wird.  
 
Coline: Fragt sich, ob umsetzbar, weil müsste eine Person 
haben, welche schon gekündigt hat.  
 
Serafin: Wenn Übergabe intensiv ist, ist es möglich in 
einer Woche. Man könnte auch Ordnungsantrag machen, 
2 Monate beispielsweise. 

B Co-Präsidium 
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Urban: Erklärt, weil hat man schon jemand neues, wenn 
alter Job gekündigt ist. Kündigung kommt, dann 
Wahlen/Bewerbungen, es geht länger. 
 
Serafin: Vorschlag: Ab Wahl von neuer Person. 
 
Dora: Hat Änderungsantrag nie gesehen. 
Statutenänderung muss an Hochschulleitung. Änderungen 
an Statuten vor StuRa mit Dora absprechen, damit man 
Sachen mit Rechtsdienst abklären kann.  
 
Serafin: Ging mir durch die Lappen. 
 
Simon: Festhaltung Kündigungsfristen im 
Personalreglement, dies ist ein Fehler. 
 
Serafin: Den Antrag ablehnen, ich werde mich mit Dora 
und dem Rechtsdienst absprechen. 
 
Enthaltungen; 6, Nein: 27, Ja: 0 

 

9 

Abgabe Stellvertretungen 

Serafin informiert über die Abgabe der Stellvertretungen. 

Er hofft, dass sich Interessierte melden. Diese würden 

nicht heute eingesetzt, sondern per Zirkularverfahren 

gewählt. Gibt es hierzu Fragen? 

 

Simon: Bei ZHAWare wurden an der Sitzung vom Mai 

bereits zwei Leute gewählt. Haben diese zwei Personen 

aufgehört oder ist das etwas Anderes? 

 

Serafin: David war dabei als Co-Präsidium vom Vorstand 

und von Alias/Student jemand.  

 

Simon: Zwei Studierende wurden gewählt gemäss 

Protokoll vom Mai. 

 

Serafin: Ich schaue das nochmal mit David an. 

 

Enthaltungen: 13, Nein: 0, Ja: 20 

 

Serafin: Aus Präsidiumssicht ist die wichtigste Vertretung 

die WOKO, es gibt zwei Sitzungen pro Semester. Es sollte 

jemand sein, der sich für Studierende einsetzt, wenn ein 

Mietvertrag nicht fair ist und allenfalls eine Rechtsberatung 

via Alias organisieren. 

 

Aylin: Wieviel Aufwand, sind es nur Sitzungen? 

 

B Co-Präsidium 
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Serafin: Nebst Sitzungen nicht viel. Wenn es etwas gibt, 

kann es Aufwand geben und einen Peek geben innert 

kurzer Zeit, deswegen keine Kapazität im Präsidium. 

 

Serafin: Interessierte für Qualitätskommission? Wertvoll, 

wenn mehrere Interessierte. Alias ist der einzige Verein, in 

dem es der Vorstand macht, ETH und UZH haben 

Delegierte. 

 

Dora: Wer wohnt in WOKO? 

 

Serafin: Wäre nur zweimal für zwei Stunden in Zürich mit 

Apéro. 

 

Sabrie: Könntest du bitte den Posten erklären der 

Qualitätskommission? 

 

Serafin:  

Qualitätskommission: Du wirst kontaktiert, offen gefragt, 

aber Gast, das heisst kein Stimmrecht. 

 

ZHAWare: Basiert auf Antrag NaKt wie Zusammenarbeit 

mit Ruag. ZHAW hat das lanciert, Auseinandersetzen mit 

ethischen Fragen. Aktuell: Steuerzahler finanzieren 

Studierende, ist das richtig oder sollten Massnahmen 

ergriffen werden? 

 

Dora: Aktuell Veranstaltungsserie ZHAWare, vier oder fünf 

Events sind geplant zur Hochschulentwicklung. Diese 

Events sind nach einem komplizierten 

Abstimmungsverfahren, Feedback usw. ausgewählt 

worden.  

 

Zur Qualitätskommission: Alias ist zentrales Element zum 

Mitwirken, für die Akkreditierung. Die 

Studierendenvertretung kann sich einbringen, wo lauft 

nicht alles wie gewünscht. Behandelt sämtliche Themen 

(Lehre, Forschung, Governance, Ressourcen, ZHAW-

weit). 

 

Mijo: Muss es ein StuRa-Mitglied sein oder generell ein 

Studierender?  

 

Serafin: Vertretungen können von Studierenden gemacht 

werden, weil alle Mitglied von Alias sind. Muss kein 

Sektionsrat sein, wäre aber von Vorteil. 

 

Mijo: Könnte man das ausschreiben analog 

Stellenausschreibung Vorstand? 
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Serafin: Super Input. Falls niemand Interesse hat, würden 

wir das ausschreiben. 

 

Sabrie: Wie viele Sitzungen gäbe es bei der 

Qualitätskommission?  

 

Dora: Vier pro Jahr. 

 

Dilara: Geht es zu zweit oder nur jemand? Dann könnte 

man die Verantwortung aufteilen. 

 

Serafin: Steht in Geschäftsordnung. Dora, weisst du etwas 

dazu? 

 

Dora: Wir sind offen für Co-Vertretungen. Wenn das 

Voraussetzung ist, sollte es möglich sein. 

 

Sabrie: Wir, Soline, Dilara und ich, haben Interesse. Je 

nach Semester teilen wir es auf. 

 

Christoph: Als Information: Die Alumni hat die WOKO ins 

Leben gerufen. 

 

10 

Antrag Vorstandsposten Events 

Serafin erklärt, dass Ilker mit 60 % für beide Aufgaben 

(Events und Finanzen) zu hoch ausgelastet ist. Events 

braucht viel Zeit, deswegen soll ein Splitting 

vorgenommen werden.  

 

Urban: Hat das Einfluss auf den Vorstand? 

 

Serafin: Ja, jemand mehr, der stimmberechtigt ist, Co-

Präsidium nach wie vor Stichentscheid. 

 

Simon: Gute Idee, war schon immer dafür. Aber wenn 

angenommen, bitte nicht nur Parties organisieren, sondern 

auch andere Events.  

 

Enthaltungen: 0, Nein: 0, Ja: 33 

 

B Co-Präsidium 

11 

Sektionsaufbau – aktueller Stand und weiteres 

Vorgehen 

Serafin: 7 von 8 Reglementen sind auf der Webseite, bei 

einem sind Sitze noch nicht definiert. Beim Departement L 

sind wir kurz vor dem Durchbruch, Reglement fast 

fertiggestellt und an Dora und Perrin zugesendet.  

 

I/D Co-Präsidium 
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Studierende von den Sektionen erhalten eine Anleitung, 

wie sie kandidieren können. Danach wird ein 

Abstimmungslink versendet von den Sektionen, an einer 

Sektionsratssitzung wird dann der Sektionsvorstand 

bestimmt wie Aktuariat, Quästorat und Präsidium. 

 

12 

Alias Merch 

Félicia: Wir möchten gerne noch diesen Winter Pullover 

haben. Wir setzen uns ein für sektionsspezifische Logos 

und haben schon Anfragen von der Sektion T erhalten. 

Idee: Jede Sektion erhält zwei Logos, designt von einer 

Person der ZHdK, danach gibt es eine Abstimmung. Das 

Design/Logo mit meisten Stimmen wird das Sektionslogo. 

Es soll ein einheitliches Merkmal von allen 

sektionsspezifischen Logos geben für den 

Wiedererkennungswert. Die Produktion soll nachhaltig 

sein und wir bitten um etwas Geduld. Gibt es hierzu 

Fragen? 

 

Rebecca: Erhält jeder Studiengang oder Sektion ein 

Logo? 

 

Félicia: Jede Sektion. 

 

Rebecca: Erhält in Zukunft jeder Studiengang ein Logo 

oder darf es selber designen? 

 

Félicia: Zuerst sektionsspezifisch, danach später 

Studienganglogo bspw. mit Patch. Ist alles in Arbeit. Aber 

sektionsspezifisch wird es bestimmt. 

 

Rebecca: Können wir Wünsche anbringen oder haben wir 

sonst Einfluss? Weil wir haben uns schon viele Gedanken 

gemacht. 

 

Félicia: Geht zeitlich viel länger, bis wir von allen 

Rückmeldungen haben. Wenn es okay ist, können wir das 

machen. 

 

Rebecca: Geht es nur um Kleidung oder später auch um 

andere Produkte wie Wasserflasche? 

 

Félicia: Ja genau, das ist das Ziel. Flasche, Caps, 

Schlüsselanhänger, dort auch Ideen bringen und 

Abstimmungen.  

 

Simon: Man könnte eine Frist setzen, T kann sicher 

schnell Ideen bringen, weil machen sich seit ca. einem 

Jahr Gedanken.  

I/D Co-Präsidium 
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Félicia: Ich nehme das gerne auf. 

 

Delina: Ich finde es wichtig, dass Wünsche angebracht 

werden können. Findet es schade, wenn es so schnell wie 

möglich gemacht wird. Warten lohnt sich, dafür kriegt man, 

was man will. Identifizierung dann höher und soll 

Departement gut widerspiegeln. Frist kann man setzen, 

aber Ideen anbringen. 

 

Félicia: Ich melde mich und setze eine genügend lange 

Frist an für gute Vorschläge und um Vorschläge 

untereinander abzustimmen. 

 

Sabrie: Es gibt eine Instagram-Seite, bei der man für 

ZHAW, ETH usw. Pullover selber designen und bestellen 

kann. 

 

Coline: T-Shirts mit Erkennungsmerkmal? 

 

Jan: Warum benötigt es Departementslogo, wenn es 

schon Alias Logo gibt? 

 

Félicia: Sehr starke Nachfrage, T hat das ins Rollen 

gebracht. Weil Identifizierung erfolgt mit dem Studiengang. 

 

13 

Lehrpreis – Verbesserung Konzept 

Serafin erklärt, dass die Gewichtung längere Zeit in 

Anspruch nimmt, weil es acht verschiedene Systeme in 

den Departementen gibt. Serafin ist in der Kommission 

Bildung, dort direkte Systemadministrator von Evento. 

Evtl. Schnittstelle zwischen Evento und neuem System, so 

nicht so viel Arbeitsstunden. In Absprache mit Dora dieses 

Jahr nochmals gleich, hoffe das ist in Ordnung für alle. 

 

I/D Co-Präsidium 

14 

ZAKK Printausgabe  

Félicia erläutert, dass der Vorstand diese Idee unterstützt. 

Die ZAKK Printausgabe würde auf ökologischem, 

recyclebarem Papier gedruckt. Zwischen den vielen E-

Mails und Newslettern gehen E-Mails unter. Es ist schön, 

wenn man zwischendurch etwas Physisches in Hand hält. 

 

Simon: Félicia hat schon vieles erklärt. Zusätzlich: Wir 

wollen Alias noch bekannter machen und Artikel aus 

StuRa schreiben, Updates, dass Studierende mehr Nähe 

zu Alias haben. Idee: Eine bis maximal zwei Ausgaben pro 

Semester, beginnend mit kleinem A5-Heftli, aufgeschlagen 

A4, mit Hinweis auf Artikel, Podcast und mit Werbung. 

I/D Marketing 
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Werbung wird mit dem Vorstand abgesprochen, 

Partner*innen haben Vorrang. 

 

Aylin: Wie kommt es zu den Studierenden? 

 

Simon: Es wird aufgelegt bei den Gebäuden, bei Ständer 

von Impact oder auf den Tischen in den Gängen. Nach 

erster Auflage abschätzen, wie hoch die Auflage sein 

sollte, im L höhere Auflage als am T und dann anpassen. 

 

Wer Artikel und/oder Podcast machen will, gerne bei 

ZAKK melden, es wird auch entlöhnt. 

 

Serafin: Wie erwähnt ist der Vorstand dafür, kam an die 

StuRa-Sitzung wegen der Nachhaltigkeit. Wenn kein 

Einspruch, genehmigt der Vorstand das. 

 

Es gibt keinen Einspruch. 

 

15 

Varia 

Findungskommission Fachhochschulrat: 

Serafin: Jemand der gewählt wurde, wollte doch nicht, 

David war ad interim gewählt. Deswegen neue Wahl (nicht 

ad interim), auch wenn es David ist. Weil ad interim kann 

nicht zwei Jahre eingesetzt werden. Vorgeschrieben von 

Fachhochschulgesetz, es geht lange. 

 

Findungskommission ASVZ: 

Serafin: Auch Person in Findungskommission, welche 

Leute interviewt, kein grosser Aufwand. Es ist wichtig, 

dass ein StuRa pro Findungskommission gefunden wird. 

 

Urban: Wäre man mit Alias oder alleine? 

 

Serafin: Wir würden schauen, dass ihr wisst, worum es 

geht. Verso hat Zepter in Hand. Nur Mitglieder von 

Findungskommission sind dabei und haben Stimmrecht. 

Wird ausgeschrieben bei StuRa von jeweiligen 

Studierendenvereinen, bestenfalls Annahme, sonst von 

vorne. 

 

Urban: Ich melde mich für ASVZ.  

 

Serafin: Danke. Für Fachhochschulrat? Es ist nur für eine 

Wahl, das heisst erst in zwei Jahren wieder neue. 

 

Coline: Ich möchte mehr Informationen zum 

Fachhochschulrat erhalten, was genau zu tun ist. 

  

I/D Alle 
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Büroräumlichkeiten Alias: 

Serafin: Mitte 2023 Umzug, ein Vorstandsposten mehr, 

haben zwei  Arbeitsplätze akzeptiert für StuRa. Eventuell 

zusätzlicher Raum? Nächste Woche mit zuständigen 

Personen besprechen. 

 

Urban: Hat schon jemand Raum in Anspruch genommen? 

 

Serafin: Nina Jäggi ZAKK und verschiedene StuRa haben 

ihn genutzt. 

 

Dora: Haben uns Mühe gegeben, dass es möglich ist, 

aber überspannt den Bogen nicht. 

 

Serafin: Ja, wir versuchen es, aber es ist ein Auftrag des 

StuRa. 

 

Dora: Deswegen die Trennung in der 

Leistungsvereinbarung. 

 

Diverses: 

Simon: Halloweenparty Q+, suchen noch Helfende für die 

Bar von 01.00 bis 03.00 Uhr. 

 

Rebecca: Wir haben noch Fragen zum StuRa/SekRa.  

 

Serafin: Wollt ihr das im Plenum besprechen?  

 

Etwa 50 % aller Teilnehmenden äussern Interesse. Es 

wird im Plenum besprochen. 

 

Rebecca: Es sind SekRa an StuRa-Sitzungen, werden 

diese entlöhnt? 

 

Ilker: Ja 

 

Rebecca: Wir haben bereits eine SekRa-Sitzung 

abgehalten. Wird diese entlöhnt? 

 

Ilker/Serafin: Ja. 

 

Rebecca: Gibt es neue E-Mail-Postfächer? 

 

Serafin: Ja, diese sind in Planung. 

 

Rebecca: Ist die Webseite aktuell? Wir wurden schon 

darauf angesprochen und finden das wichtig. 
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Celina: Es soll präsent sein, wer SekRa und wer StuRa ist, 

weil momentan ist es unübersichtlich.  

 

Serafin: Wir sind jetzt mittendrin, wir unterstützen, wo es 

nötig ist. Auch E-Mail-Fächer für alle setzen wir auf. Ihr 

könnt gerne auf uns zukommen und sagen, was ihr 

benötigt. 

 

Rebecca: Events, wenn Ausgaben über 1'000 CHF, muss 

über den Vorstand laufen. T hat in Sektionsreglement, bis 

1'000 CHF Sektionsrat und danach weiter, wie wird das 

angepasst? Gibt es hier schon Leitfaden? 

 

Ilker/Serafin: Guter Punkt, nehmen wir auf in 

Vorstandssitzung. 

 

Celina: Noch eine Sache für T, die wir später besprechen 

können. 

 

Rebecca: StuRa kommt gratis an Parties. Und SekRa? 

 

Ilker: Ich finde, das sollte auch gratis sein. 

 

Yannick: Und Mitarbeiter von Conecto? 

 

Ilker: Soll auch gratis sein. 

 

Rebecca: Könnten wir Twint für Departemente wie für 

Glühweinstand haben?  

 

Ilker: Ich organisiere das. 

 

Rebecca: Gibt es die Möglichkeit, allen Sektionsräten T-

Shirts zu geben? Weil diese muss man immer abholen 

beim Vorstand, das würde den Vorstand entlasten. 

 

Serafin: Ehemaliges Marketing war dagegen. Wir können 

das nochmals besprechen.  

 

 
 
I = Information 
D = Diskussion 
B = Beschluss 
 
Über Traktanden/Varia Punkte welche nach Traktandenversand od. während der Sitzung 
eingereicht/angekündigt werden, kann kein Beschluss gefasst werden, wenn nicht alle 
Studierendenratsmitglieder mit Stimmrecht anwesend sind. 


